



リアルタイム なときもある ドキュメンテーション

2024年11月16日

2024年度

子ども広報部びとごま

第7回目活動日

今回の野外活動は、今年の7月に新校舎が完成した樽前小学校取材！新しい校舎は、れおちんをはじめ、色々な作家さんたちが手掛けた校舎のサインや看板など見所がたくさん。樽前小公務補の大西健吾さん、教室のサインをれおちんと一緒に撮った金工作家の佐藤歩惟さんにもお話をきくことができました。

次回は1月11日(土)。
少し早いけど、
楽しい冬休みになりますように！

1 校舎の外をみたよ！

校舎の外にも至るところにれおちんの手掛けたサインがいっぱい。太陽の加減で影がでてきたり、素敵な工夫があったね。



公務補の大西さんには、校内にあるしいたけ農園を案内してもらったよ。60年くらいこの活動が続いているんだって！



2 校舎の中をみたよ！

校内の案内図や教室のサインは、変えられるように工夫が！教室の名前も金属で作られていてすごいね！デザインとフレームはれおちんが、文字は金工作家の佐藤歩惟さんがつくったんだって。「給食配膳室」など画数の多い文字はつくるの大変だったそうだよ。



今日の参加者は…

- 子ども記者 大橋尊人、大屋歩夢、岡本到、田中瑞紀、田野葉絆、田野心絆、幅田智樹、幅田光樹、山本丈太郎
- 見習い記者 岡本和
- おとな記者 れおちん、山田香織、藤原館長、立石学芸賞



3 インタビューをして、 記事をまとめます！



会場が違って、のびのびと記事をまとめる部員たちでした。できあがった紙面は樽前小の子もたちにもみてもらいたいね！



れおちんの作品がたくさんあって、面白かったね！自分たちの学校にも実は作品があるかも…？ぜひひそひその学校も取材してみよう！

お休みの学校を開けていただいた樽前小のみなさん、送迎や参加に協力してくれた保護者のみなさん、ありがとうございました！